

Boxeo

Gran velada para el próximo sábado por la noche en el Pabellón Municipal Deportivo.

Reaparición del púgil local FLAQUE

El combate BLANES - OSUNA, valedero para el campeonato de Cataluña de los pesos pluma, de la categoría de aficionados.

Por fin, después de laboriosas gestiones llevadas a cabo por la Federación Catalana de Boxeo, vamos a tener una velada de este deporte, que se celebrará en el ingulable marco de nuestro Pabellón Municipal Deportivo.

El primer aliciente de la misma es que en ella reaparecerá ante el público local, el boxeador granollerense, Carlos Flaqué.

Flaqué, después de una ausencia forzada por sus deberes con el servicio militar, reaparecerá ante su público trayendo el bagaje de la imbatibilidad en los cuatro combates que ha celebrado después de la milicia; el último, saldado con una brillante victoria sobre el campeón de Cataluña Roldedo, victoria de la que ya nos hicimos eco en nuestra anterior edición.

Su palmarés en esta podríamos llamar segunda etapa, no puede ser más brillante, por lo que se espera con verdadera expectación su combate contra Ruiz Bueno, fino boxeador y gran estilista, por lo que a buen seguro nos será dable presentar un magnífico combate.

En el combate de semifinido, tendremos nada menos que un título de Cataluña por medio. Nos referi-

mos al que disputarán el boxeador local Blanes y el barcelonés Osuna, cuyo vencedor se proclamará campeón de Cataluña de los pesos pluma.

Excelente ha sido la trayectoria de Blanes, por lo que estamos esperanzados de que logrará la victoria, sin olvidar de que en Osuna, encontrará un duro y difícil rival.

Completarán esta velada, los combates entre los pesos medios Giménez, de Mataró y Hernández, de Barcelona, combate que promete ser interesante y espectacular, pues además de la potencia de que hacen gala los boxeadores de esta categoría, el mismo servirá para clasificar al vencedor a disputar el campeonato de Cataluña de dichos pesos.

El primer combate será entre Peña y Montreal, pesos gallos, y el segundo entre Del Amo, de Mataró y Guzmán, de Barcelona, pesos mediano-ligeros.

Esperemos pues, que las esperanzas puestas en esta velada sean logradas y por fin sea nuestro Pabellón Municipal Deportivo, escenario de buenas veladas de este espectacular deporte.

Un boxeador granollerense que el próximo sábado disputará el título de Cataluña de los plumas

Blanes

Para el próximo sábado, como en otra sección de la Revista ya nos hacemos eco, habrá una gran velada de boxeo en el Pabellón Municipal Deportivo.

Dentro de los cuatro combates de la categoría de aficionados, destaca el que el boxeador local Blanes, ha de disputar contra Osuna, estando en juego el título de Campeón de Cataluña de la categoría de los pesos pluma.

Blanes, es un muchacho que a costa de mucha afición y sacrificios por el deporte se ha hecho un nombre en el ámbito regional, cosa que le ha llevado a este combate con un título regional por el medio como premio a sus merecimientos.

—¿Estás contento con la disputa del título?

—Ni qué decir tiene, máxima cuando el mismo se ha de disputar en Granollers.

—¿Cuánto tiempo llevas boxeando?

—Pronto hará un par de años.

—¿Qué edad tienes ahora?

—Veinte años.

—¿Combates que llevas disputados?

—Dieciséis.

—¿Con qué balance?

—Seis victorias, cuatro nulos y seis derrotas.

—¿Alguna de estas últimas por fuera de combate?

—No, siempre a los puntos.

—¿Te vas con arreos para ganar este título que disputarás?

—Si dijese lo contrario, mentiría. Yo espero y a ello iré, a ganar.

—¿Conoces bien a tu contrincante?

—Sí, ya he boxeado con él en otra ocasión.

—¿Y quién venció?

—El a los puntos.

—Lo que quiere decir que al mismo tiempo el combate tendrá carácter de revancha, ¿no?

—Eso espero, tomarme el desquite.

—¿Cuáles son las características de tu contrincante?

—Un muchacho valiente, que no rehuye la cara, gran ecajador y al mismo tiempo con mucha potencia. Puede decirse que ambos somos de las mismas características.

—¿Cómo nació tu afición al boxeo?

—Por la amistad que me une a Flaqué, el cual puede decirse que

me conquistó para este deporte, que por otra parte, siempre me ha gustado mucho practicarlo.

—¿Has boxeado alguna vez en el Price Barcelonés?

—Cinco combates.

—¿Piensas pasar pronto al profesionalismo?

—En cuanto lleve los veinte combates reglamentarios que se necesitan.

—¿Alguna cosa para los aficionados locales?

—Pues que a pesar del poco contacto que por la falta de veladas disputadas en Granollers he tenido con ellos, espero poder ofrecerle en esta ocasión un título de Campeón de Cataluña.

—Que haya suerte. El apoyo de la afición estamos seguros de que no te faltará.

S.

AJEDREZ

XXXIII CAMPEONATO CATALUÑA INDIVIDUAL 2.ª CATEGORÍA

Bigas, tras una magnífica partida, entabló con su rival de turno, Font (Mollet), ostentando en la actualidad, una esperanzadora clasificación, cara a las partidas finales.

XXXIII CAMPEONATO CATALUÑA INDIVIDUAL 3.ª CATEGORÍA

M. García, del Club Ajedrez Granollers, líder solitario en su categoría, con más de 250 participantes.

Tras vencer a su adversario Oleart (S. José), ha consolidado el primer lugar que ya ostentaba en la clasificación general junto con su compañero de equipo J. Mas, viéndose este último, separado por una diferencia mínima de medio punto, al entablar con su oponente Ventura (Familiar).

S. Casas y Ramón Salat, se impusieron con sendas victorias en sus respectivas partidas con Espi-

nos (UAFM) y Martínez (64), clasificándose a 1 y 2 puntos de los lugares privilegiados.

Carreras, Mas Campeny y Guirado, con bastante irregularidad en este campeonato, perdieron el punto en litigio frente a Estapé (Condal), Mateu (Salvat) y Sampera (Rosellón), punto que les valía en mucho para mejorar su actual clasificación.

CAMPEONATO SOCIAL

Después de la 7.ª Ronda los resultados fueron los siguientes:

• Mas Campeny entabla con Illa Serratusel; 5; Salat e Icart Vives pierde con Salat Guirado pierde con Rodríguez Simón vence a Rovira Descansó: Saperas

Clasificación:

Saperas, 6 puntos; Simón, 5'5; Rodríguez, 5; Salat e Illa, 4; Rovira, 3'5; Serratusel, 3; Icart, 2; Guirado, 1; Vives y M. Campeny, 0'5.

Construcciones en madera Decoración

José Pous

Proyectos y presupuestos sin compromiso

Calle Barcelona, 108 - Teléfono 946 - Granollers